

version n'appartient pas, sans doute, à l'ordre des motifs de la contrition parfaite ; mais j'aime à croire que l'exhortation du confesseur y aura glissé l'indispensable commencement d'amour de Dieu. La mission est puissante à cause des bons exemples qui entraînent ceux qui résistent, encouragent ceux qui hésitent, soutiennent ceux qui craignent de suivre jusqu'au bout leurs bonnes inspirations. A coup sur, à Montréal, les dépositaires, à un degré quelconque, de l'autorité publique, les parents, les maîtres et les maîtresses de maison, les négociants, les patrons et les chefs d'atelier auront à cœur, pendant ces jours bénis, d'exercer dans toutes les limites possibles cette douce et salubre influence du bon exemple.

* * *

La puissance de la mission, elle est dans l'apostolat qu'exercent les âmes pieuses par leurs ferventes prières, leurs douces exhortations, leurs généreux sacrifices. Déjà cette croisade de prières est commencée dans le but d'appeler sur la mission de Montréal les bénédictions de Dieu. Quels auxiliaires puissants les missionnaires trouveront dans les prières d'une femme pieuse qui voudrait que la mission amenât à Dieu un mari trop longtemps éloigné de ses devoirs ; d'une mère qui pleure, comme Monique, sur les égarements d'un autre Augustin ; d'une sœur aimante qui voudrait arracher aux séductions du monde un frère que le torrent des passions entraîne ; d'un enfant qui voudrait faire revivre à la vie de la grâce ceux dont il a reçu la vie du corps. A ces prières viennent se joindre les supplications des religieux et religieuses qui du fond de leurs cloîtres lèvent leurs mains suppliantes pour assurer la victoire à ceux qui combattent dans la plaine. Pendant la mission, toutes ces prières monteront vers le ciel plus ardentes, accompagnées de plus de larmes, mêlées à de plus généreux sacrifices.

Sainte croisade dans laquelle les prières de l'innocence ne sont pas les moins puissantes ! Je parle de la puissance des enfants pour assurer le succès de la mission. Les missionnaires la connaissent bien, aussi avec quelle habileté savent-ils s'assurer leurs précieux concours et avec quel zèle ces petits " sous-missionnaires " s'acquittent de l'apostolat qui leur est confié ! Dans une mission, le prédicateur avait imposé aux enfants, moyennant une belle récompense, l'obligation d'amener chacun trois hommes. " Je ne le pourrai jamais, disait en se plaignant la petite fille, âgée de six ans d'un des meilleurs chrétiens de cette paroisse, je ne connais que mon papa et

mon frère,
bien tout
quatre à ar

Que de t
petite fille
nir du bor
paroisse. I
sant, se ser
mendier un
petit secret
s'excusait d
faim." Elle
ser ce qu'ell

Un petit
près de son
renouela c
qu'il fut viol
Dieu ne put
la mission u
ce malheure
la plus douc

Mais la plu
ment du Cœ
ces jours bén
un culte part
du diocèse, q
grande joie d
de grâce et
réal a si long
toujours cou
avec tendress
choix en fave
tous les cœur
entonneront
O Dieu, comm
bienfaits de la